
Ministério da Educação

ATA DE REUNIÃO

Membros

 
Raphaella Rosinha Cantarino, na condição de coordenadora, indicada pela Secretaria de Educação Básica; 
Simone Medeiros, na condição de representante, indicada pela Secretaria de Educação Profissional e
Tecnológica; 
Natanael José da Silva, na condição de representante, indicado pelo Presidente da União Nacional dos
Dirigentes da Educação;
Pollyana Cardoso Neves Lopes, na condição de par�cipante técnica, indicada pela Coordenadora da Câmara
Técnica; 
Eduardo - na condição de par�cipante técnico, indicado pelo representante do Conselho Nacional de
Secretários de Educação; 
Júlia França - na condição de par�cipante técnica, indicada pelo representante do Conselho Nacional de
Secretários de Educação; 
Vanelle - na condição de par�cipante técnica, indicada pelo representante da União Nacional dos Dirigentes
da Educação. 

 

 

INTRODUÇÂO

Aos vinte e quatro dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e trinta
minutos, por meio do aplica�vo virtual de reunião TEAMS, realizou-se a 5ª Reunião da Câmara Técnica
da Educação de Jovens e Adultos, sob a Presidência da Coordenadora-Geral de Jovens e
Adultos Raphaella Cantarino e com o comparecimento dos seguintes membros:  Simone Medeiros -
representante indicada pela Secretaria de Educação Profissional e Tecnológica; Natanael José da Silva -
representante indicado pelo Presidente da União Nacional dos Dirigentes da Educação;  Pollyana Cardoso
Neves Lopes - par�cipante técnica, indicada pela Coordenadora da Câmara Técnica; Eduardo -
convidado pelo representante do Conselho Nacional de Secretários de Educação; Júlia França -
par�cipante convidada pelo representante do Conselho Nacional de Secretários de Educação; Vanelle -
convidada pelo representante da União Nacional dos Dirigentes da Educação. Os par�cipantes realizaram
as apresentações e a coordenadora agradeceu a presença de todos. Ela esclareceu quanto à ausência da
Georgia, consultora da SEB para assuntos das Câmaras Técnicas da Educação Básica.  Simone,
representando a SETEC, também jus�ficou a ausência da Flávia. Em seguida, com a palavra, a
coordenadora esclareceu quanto à necessidade da Câmara Técnica elaborar um relatório parcial das
ações executadas em 2021, tendo em vista que a próxima reunião será a úl�ma do ano. Ainda não há
informações sobre con�nuidade da atuação da Câmara técnica em 2022. Entretanto, a Portaria de
ins�tuição não definiu o período final. Os integrantes da Câmara Técnica chegaram ao consenso de que o
relatório deverá ser composto do relatório diagnós�co com a situação atual da modalidade, usando como
subsídio os dados apresentados pela consultora. Além da proposição de possíveis soluções para o
enfrentamento dos efeitos da pandemia de Covid-19, em especial na evasão escolar, como por exemplo,
os Programas do MEC: PROJOVEM, EJA Integrada e Re-Saber. Além da descrição de boas prá�cas
adotadas nos estados e municípios, a ser apresentada pelos representantes do Consed e da Undime.
Falou-se também a respeito da importância da mobilização dos estados e municípios na adesão aos
programas, em especial neste momento a repactuação dos saldos do PROJOVEM, considerando que a
Resolução nº 13, de 10 de setembro de 2021, prevê prazo até treze de dezembro de dois mil e vinte e um.



Ficaram como encaminhamentos para a próxima reunião, a apresentação do Programa Re-saber, pela
Setec e das boas prá�cas pelo Consed e Undime para composição do relatório parcial. A próxima reunião,
que ficou pré-agendada para o dia sete de dezembro, às quatorze horas e trinta minutos. No início da
próxima reunião, esta ata será validada. Após esses encaminhamentos e não havendo mais o que ser
discu�do e encaminhado, a Coordenadora da Câmara finalizou o encontro às quinze horas e quarenta
minutos. 
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